

ALICANTE PROVINCIA | SOCIEDAD

Lotería Nacional dedica un décimo a los 115 años del Colegio de Enfermería de Alicante

ELPERIODIC.COM - 10/10/2024



La presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, y el delegado de Loterías y Apuestas del Estado en la provincia de Alicante, José Miguel Romero, han presentado esta mañana el décimo del sorteo de la Lotería Nacional del sábado 19 de o que está dedicado al 115 aniversario de la creación del Colegio que se cumple este año حرحة.

El décimo está ilustrado con la imagen de una mano prestando cuidados a otra mano en representación de los cuidados que prestan los profesionales de Enfermería. La ilustración se completa con el logo de esta efeméride y la leyenda "115 aniversario de la creación del Colegio de Enfermería de Alicante".



Enfermería de Alicante constituye una plataforma para difundir la importancia de la profesión de Enfermería y los logros destacados del colegio a lo largo de los años".

"En el año 1909 se creó este Colegio de Enfermería y desde ese momento se viene realizado un intenso y fructífero trabajo en defensa de los intereses de los colegiados y de la profesión. Hablar de la historia de nuestra entidad es hablar de la historia de una institución cuya vida y desarrollo ha ido a la par de las vicisitudes y avatares de la sociedad, habiendo sobrevivido y habiendo sabido adaptarse a las circunstancias de diferentes regímenes políticos, guerras, situaciones de crisis económicas y también a otras épocas de mayor bonanza y prosperidad, que en todos los momentos han tenido un reflejo y una correlación en su devenir", ha añadido la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante..

Hablar de la historia del Colegio de Enfermería de Alicante es hablar también de la historia de la profesión y de su importancia y peso social. Así, desde los antiguos practicantes y matronas a los posteriores ATS y a la creación de los estudios universitarios (primero como diplomatura y posteriormente como grado), todas estas etapas han tenido un fiel reflejo en lo que ha sido y es la entidad colegial alicantina que en estos momentos aglutina a 9.500 profesionales de Enfermería, siendo alrededor del 85% mujeres quienes la integran.

Tal y como ha dicho Montserrat Angulo, "nuestra historia no es solo la historia de una entidad profesional centrada exclusivamente en la profesión y el ámbito de actuación de esta. Es una historia también de implicación y apoyo a la sociedad y para ello se ha hecho uso de numerosos recursos y fórmulas a lo largo de nuestra larga trayectoria. Merced a ello se ha participado y se participa en la vida y actividad de la provincia tanto desde el punto de vista sanitario como desde el punto de vista social"

De este modo, Loterías ha querido mostrar una vez más su apoyo al colectivo sanitario, cuyo trabajo es fundamental para la salud y el bienestar de los ciudadanos. En particular, el objetivo de esta iniciativa es difundir la labor que el Colegio viene desarrollando desde hace más de un siglo en defensa y representación de sus miembros y de toda la profesión.

"En Loterías somos herederos de una tradición con más de 260 años de historia. Por ello, no es de extrañar que siempre que tengamos oportunidad pongamos en valor el arraigo histórico, las costumbres y las tradiciones de los diferentes colectivos sociales y culturales de nuestro país. Por ese motivo, con este décimo que hoy presentamos cumplimos un doble objetiv Primero, visibilizamos la labor que el Colegio de Enfermería de Alicante viene desarrolla desde hace más de un siglo en defensa y representación de sus miembros y de toda la profesión. Además, le rendimos nuestro humilde homenaje a los 115 años de historia de esta corporación. Una celebración que, con este décimo, es un poco más colectiva, en cuanto a la capacidad que tiene el décimo de llegar a millones de personas cada semana", ha destacado José Miguel Romero.



España el 115 aniversario del Colegio de Enfermería de Alicante. El sorteo de Lotería Nacional del 19 de octubre repartirá 42 millones de euros en premios, entre los que destacan un primer premio de 600.000 euros por serie y un segundo premio de 120.000 euros por serie.

Información complementaria 115 aniversario Colegio Enfermería Alicante

- Primer siglo de historia del Colegio de Enfermería de Alicante. Volumen 1. Volumen 2
- "100+1 hitos de la Enfermería española"

MÁS FOTOS